

## Geburten und Eheschließungen in Österreich 2014

In Österreich wurden im Jahr 2014 37.458 Ehen geschlossen und damit um rund 3,6% mehr als im Jahr davor. Die Standesämter aller Bundesländer meldeten einen Zuwachs von Trauungen, der größte ist in Vorarlberg (+12,4%) zu verzeichnen.

Die Zahl der Lebendgeborenen betrug im Jahr 2014 81.722, was einem Anstieg von rund 3% gegenüber dem Vorjahr entspricht. Die Bundesländer wiesen ein sehr unterschiedliches Bild auf, wobei das größte Geburtenplus in Vorarlberg(+ 6,8%) und der geringste Zuwachs in der Steiermark (+0,98%) zu verzeichnen war.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Juli 2015

Ansprechpartner: statistik@wko.at